
 
 

Protokollauszug 
aus der 

8. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 10.12.2009 

 
öffentlich 
Top 2 Informationen des Jugendamtes 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Schweers informiert, dass die Verwaltung eine Richtlinie zur Unterstützung der Lokalen 
Bündnisse für Familien in der Landeshauptstadt Potsdam erstellt hat. Er sagt zu, die Richtlinie 
als Anlage zum Protokoll an alle JHA-Mitglieder auszureichen. 
Auf Nachfrage von Frau Schulze erklärt er, dass es sich hierbei um reine Projektförderung han-
delt. 
 
Des Weiteren informiert Herr Schweers, dass die Verwaltung nach Rücknahme der Rechtsmittel 
durch den Landessportbund an den Beschluss der StVV zur Betreibung der Kita David-Gilly-
Straße durch die GFB gebunden ist. Durch die LHP wurden die Arbeitsverträge der beschäftig-
ten ErzieherInnen so gestaltet, dass diese automatisch mit dem Trägerwechsel enden. Die GFB 
hat klare Signale gegeben, das derzeit kommunale Personal auch weiter in der Kita zu beschäf-
tigen. 
Aktuell werden 35 Kinder in der Kita betreut und weitere 5 Kinder werden im Januar 2010 auf-
genommen. 
Drei der vier Mitarbeiterinnen wechseln zum Träger GFB. Eine Mitarbeiterin verbleibt beim 
Fachbereich Kinder, Jugend und Familie. 
 
Frau Geywitz fragt, ob auch der Raumbedarf der Schule für die kommenden Jahre berücksich-
tigt wurde. 
 
Herr Schweers bejaht dies und erklärt, dass ab Januar die untere Etage der Einrichtung für die 
Kita genutzt wird und langfristig auch noch die gesamte obere Etage zur Verfügung steht. 
 
 
 

 


